

武蔵ヶ丘小学校だより

令和 6年 5月 31日 第3号 校長 小崎



校訓 なかよく かしこく たくましく

ちがいを豊かさに 自分に夢と自信を

～みんなでつくる 笑顔あふれる学校づくり～

元気！笑顔！そして感動をありがとう！

子ども達の思いが表現された 第51回武蔵ヶ丘小学校運動会

5月25日（土）6年生のリーダーシップのもと、子ども達が練習の成果を発揮した、そして、スローガンが実現された、思い出に残る素晴らしい運動会が行われました。

私は、開会式の挨拶の中で、「運動会当日に頑張るのはもちろんですが、ここまでの取組が大切であり、みなさんは素晴らしかった。」との話を6年生に向けて、そして各学年の子ども達に向けて伝えました。運動会当日も、全力で走り、全力で表現し、全力でバトンを繋いだ子ども達でした。保護者・地域の皆様、ご来賓の皆様、温かい声援・応援をいただきました。ありがとうございました。これからも武蔵ヶ丘小学校に多くのご支援をよろしくお願いいたします。



救急法講習 ～心肺蘇生法・AEDの実技講習等～

今週、救急法講習（職員研修）を行いました。菊池広域連合「桜消防署」の方々から指導を頂き、校内救急体制についてアドバイスや実際に心肺蘇生法やAEDの実技講習をしました。チーム武小で子ども達の命を守る体制を再確認しました。



MUSASHIGAOKA elementary school

